

# 5月30日(木)

## お花もわたしも、水分補給

太陽がまぶしいね  
今日はとってもいいお天気☀



### 今日はずっと暑いくらいから、育てている植物たちも、きっと喉が乾いているかも！

急いでじょうろを持ってきて、  
植木鉢に水をたっぷりあげています

こども用の小さなじょうろなので、すぐに水がなくなってしまう・・・  
何度も何度も水を汲みに往復しています でもそれもなんだか楽しそう

きょうははれだから  
おみずあげないと！

うえきばちさん、  
のどかわいてるよ



もうおみずなくなった！  
またいれてくるね！  
いってきまーす！！



ほしぐみさんの  
そだててるのも  
つちかわいてる  
おみずあげとくね



### 暑いから、喉が渴いたなあ・・・

テラスに座って水分補給中のKちゃんたち

のどかわいたー！  
おみずのみたい！

もうこんなに  
あせかいちゃった！



### 畑の植物に水やり完了！！ まだ水をほしがっている植物はあるかな・・・？

あ！このおはな  
ちょっとかれてる  
おみずほしうだね

園庭を水やりパトロールしていると、暑さでしおれているお花を発見！  
またまたじょうろに水を汲みにいくと、2歳がぜ組のこどもたちがKちゃんに話しかけてきました

かれてるおはなに  
おみずあげてるの  
いっしょにいく？

なにしてるの？

みててね！  
こうやって  
おみずあげるんだよ



「保育園のお花たち全部に水あげるんだ！」と、植物への水やりにも、やりがいや使命感を感じていたKちゃん🍄  
水やりを通して、異年齢の関わりも楽しんでいました^^